



Las Provincias de Levante

DIARIO DE LA NOCHE

Teléfono núm. 8.

Teléfono núm. 8.

AÑO VI. || SUSCRICION.—En la capital UNA peseta al mes. Fuera 4 trimestre: Números sueltos, 10 céntimos. || MURCIA 11 DE NOVIEMBRE DE 1891 || DOMICILIO.—Redaccion y Administracion, Plaza de los Apóstoles, núm. 20 || N.º 1542

MANUEL PRECIOSO

32, CAPUCHINOS, 32.—TELÉFONO NÚM. 13

Grandes existencias de

300.000

quintales de maderas de todas clases, dimensiones y escuadras en las

TRES SERRERIAS MECÁNICAS DE JOSE PRECIOSO

ESTABLECIDAS EN HELLÍN, ISSO Y MAESO

VENTA A PRECIOS INCONCEBIBLEMENTE BARATOS DE

Cajas de envases para naranjas, frutas, jabon, pasa y toda clase de embalages.

Maderas de construccion y carpinteria, calidad superior.

Espartos crudos, cocidos y picados.

Los carpinteros y constructores, recibirán las maderas cortadas según las dimensiones que determinen.

Para precios y condiciones, dirigirse á la representacion única

MANUEL PRECIOSO 32 CAPUCHINOS 32 — MURCIA

GRAN CENTRO DE NOVEDADES

EN COMISION Y REPRESENTACION

Verdaderos modelos parisien en Sombreros, Capotas y Bebes, para señoras, señoritas y niñas, de las acreditadas fábricas de Madame Leonie, Madame Labonssaye y Madame Annette de París.

Siendo tan frecuentes los anuncios en este ramo, las respetables casas que representa este centro, omiten toda clase de pompa y ostentacion en los anuncios, cuando se recomiendan por si solas por su novedad, variacion y elegancia.

Además de los modelos se pueden facilitar para confeccionar cintas, terciopelo, plumas, pájares, formas, castor y pelunisa, armaduras, lambres, alfileres y todo lo concerniente á la confeccion con un 20 por 100 menos que otras casas de este ramo.

UNICO REPRESENTANTE EN LA PROVINCIA

VALCARCEL

BALBOA, 4 Y 6.—MURCIA.

15-8

LA UNION (DE LONDRES)

COMPANIA DE SEGUROS, FUNDADA EN 1714

(LA MAS ANTIGUA EN LAS DE SU CLASE)

Capital y garantías, 47.426,647 pesetas, según el último balance.

EL HOMBRE PREVISOR, que quiera dejar á su muerte un capital de 2000 pesetas, puede conseguirlo, abonando anualmente 31 pesetas 60 céntimos.

EL MATRIMONIO MODELO, que quiera dejar al cónyuge que sobreviva un capital de 2000 pesetas, lo conseguirá abonando 59 pesetas 60 céntimos anualmente.

LA PERSONA ECONOMICA, que quiera ahorrar un capital de 2000 pesetas, lo consigne á los 10 años si abona pesetas 199 anuales, á los 15 si 128'40, á los 20 si 93'80 etc. ó sus herederos en el momento de fallecer.

LOS PADRES DE FAMILIA, que quieran dar carrera á sus hijos, ó redimirlos del servicio militar, ó aseguraries una dote, obtendrán 2000 pesetas para ellos á los 20 años, pagando en cada uno 51 pesetas 20 céntimos y cesando esta obligacion de pago caso de fallecer.

Participacion del 80 por 100 de los beneficios de la Compañia, lo que aumenta el capital que se ha de tomar, ó disminuye los pagos anuales.

Para mas detalles, dirijidse al Representante en MURCIA.—Plaza de Sandoval, núm. 4.

15-10

No mas calenturas

Las pildoras anti-intermitentes de Lopez Gomez (D. Manuel) cada dia consiguen nuevos triunfos por sus maravillosos resultados y es tanta la propagacion de las mismas por todas partes, que hemos establecido algunos depósitos en diferentes puntos de la provincia y fuera de ella para su fácil consumo y á primeros de año quedaran establecidas en toda España para que puedan curarse las intermitentes palúdicas los que se vean mortificados con estos padecimientos que consumen las fuerzas y actividad de los enfermos.

Son nuestras pildoras á más de febrífugas tan tónicas y reconstituyentes que devuelven las fuerzas, robustez y agilidad al poco tiempo de su uso como lo demuestran las constantes certificaciones que recibimos de los ilustrados profesores medicos que se dignan mandar á sus enfermos nuestras pildoras.

Se un poderoso preservativo para los habitantes de sitios propensos al paludismo pues solo con el uso continuado en ciertas épocas, de las pildoras diarias, el ochenta por ciento se ven libres de ser infectados y aquellos que lo sean con el uso en la dosis que marca el prospecto obtendrán la salud.

Unico punto de venta en Murcia, Farmacia de Lopez Gomez (D. Manuel) Plaza de Santa Eulalia núm. 10.

¡¡¡ALTO AQUI!!!

LA VERDAD DE ANTONIO GARRO

Desde hoy, por ser tiempo á propósito, participo á mis muchos parroquianos, que se ha empezado la matanza, pudiéndoles ofrecer buenos embutidos, como son: longaniza, blancos, butifarras, morcillas y magra fresca, estando á cargo de la matanza el inteligente y reputado matachín Mariano Zuñel.

También se acaba de recibir el fresco atun de rueda, el que se vende en latas de una y de media arroba y por libras. Además hay un buen surtido en conservas de todas clases.

Gran partida de manteca de vaca desde 6 reales libra en adelante. Judías del Vasco y arroces á precios baratísimos.

LA VERDAD de ANTONIO GARRO
Carnicería, 1 y 2.

SE VENDEN dos grandes casas números 25 y 27 con un accesorio, en la parroquia de San Juan calle de Isabel la Católica.—Darán razón en la redaccion de este periódico.

Se alquilan habitaciones y pisos, calle de San Juan de Dios núm. 10 y accesorios.

Se vende una casa solar calle de San José núm. 34 y parroquia de San Juan Bautista.

Para tratar: SAN PEDRO, 23.

ECOS

La Comision de leridanos que viene á Madrid para gestionar la construccion de la linea del Noguera Pallaresa, invitará á todas las provincias interesadas para que envíen representacion que secunde sus gestiones en la corte.

Como á nuestra provincia conviene tanto la pronta construccion de esa línea, de esperar es que envíe quien, en nombre de la misma se asocie á una gestion tan fecunda, para conseguir una mejora de tan visible entidad.

Estamos ya en la época oportuna para la repoblacion del arbolado público, al cual destinan todos los ayuntamientos de España considerables cantidades.

Inútil es decir la necesidad y la conveniencia de poner árboles en esta capital, en donde son tan atroces los rayos del Sol canicular, y por lo mismo nada tan lógico como llevar á cabo una plantacion, mas ó menos importante según las fuerzas del municipio.

En la parada de coches de la estacion del ferrocarril, por ejemplo, no hay un sólo árbol y se ha dado ya el caso de haber sufrido vértigo los caballos sugetos á recibir el Sol de justicia que cae en el verano.

Y si las bestias no han podido resistir aquella inclemencia, calculen nuestros lectores lo que les sucederá á las personas.

Como aquel parage, hay muchos sin árboles que den sombra al transeunte y hermosteen la poblacion.

Haga algo nuestro ayuntamiento en tan benéfica mejora, pues de alguna cantidad podra disponer en sus presupuestos.

Se han comenzado las obras en el nuevo manicomio, gracias á los esfuerzos del actual vice presidente de la Comision provincial, D. Juan de La Cierva, á quien no hay que regatear los aplausos que merezca.

Hemos oido asegurar que el Sr. La Cierva se propone terminar el manicomio á todo trance, haciendo para ello los esfuerzos y sacrificios que sean necesarios.

Aquí, dada la condicion del pais, hay que contentarse con poco, y si el señor La Cierva realiza sus buenos propósitos, será cosa de esculpir su nombre en piedras y bronce.

Dios lo haga y le de fuerzas.

La cuestion de subsistencias se vá agravando de dia en dia en este término municipal.

Los artículos de primera necesidad estan fuera del alcance de las clases mas necesitadas y no hay trabajo para los braceros.

En otras poblaciones se juntan y alborotan las gentes sin trabajo y siempre consiguen algo, al menos ocupacion recomponiendo caminos ó remendando calles.

Aquí todo se sufre con mucha resignacion, pero no se dispensa ningún género de consideraciones á los que resisten pacientemente las horribles acometidas del frio y del hambre.

Nuestro pobre Ayuntamiento, dicen que nombró una comision para ocuparse de este asunto, pero hasta la fe-

cha no sabemos lo que ha resuelto; seguramente la nada entre dos platos.

Una esperanza del arte

Se trata de un jóven pintor de quien en más de una ocasion se han ocupado ya con elogio los periódicos locales: su edad es escasamente de unos quince años y hace unos dos meses que ha cogido por vez primera en su mano los pinceles.

Leopoldo Bueno, que así se llama esa esperanza del arte pictórico á que nos referimos, no ha tenido como dibujante otras enseñanzas que las recibidas en la Academia de Bellas Artes de esta ciudad y como colorista no ha tenido otros maestros que la naturaleza y la simple contemplacion de las escasas obras maestras de pintura con que aquí contamos.

De que no son inmerecidos los elogios que se le han tributado ni infundadas las esperanzas que ha hecho concebir, hemos tenido una prueba bien palpable contemplando las primeras producciones del jóven pintor, entre las que figuran varias marinas, algunos dibujos y retratos muy bien hechos al lápiz, un retrato al óleo del insigne artista murciano Pascual y nada menos que una copia de la admirable «Magdalena» de Valdivieso, trazada con gran valentia por el pincel del novel artista y algunos de cuyos detalles son una revelacion de grandes facultades, que cultivadas, habrán de producir sin duda alguna óptimos frutos para el arte.

Leopoldo Bueno muestra extraordinarios alicios para la profesion á que se dedica; siente el color y sabe trasladarlo al lienzo; tiene para el porvenir sueños de gloria que esperamos habrán de verse realizados.

El año próximo empezará en Madrid sus estudios en la Escuela de Bellas Artes, para lo cual cuenta con el apoyo del profesor de la misma y eminente pintor murciano Manuel Arroyo, que ha visto las primicias del arte de este jóven y ha comprendido que en su cuerpo de niño se encierra un alma quizás de grande artista.

B.

Las obras del Regueron

Relacion del número de peonadas conque contribuyen á la realizacion de las mismas, los colonos del Mediodia de la huerta.

Antonio Velasco, 1.—Pedro Saez, 1.—Francisco Saura Mármol, 1.—Antonio Torrel, 1.—José Lopez Panza, 1.—Antonio Mateo Pujol, 1.—Manuel Manzanares, 1.—José Velasco Hernandez, 1.—Ricardo Garcia, 1.—Fernando Beltran, 1.—José Sanchez Bermejo, 2.—Maria Martinez Belmonte, 1.—Encarnacion Firineas, 1.—Francisco Murcia Perez, 2.—Juan Aracil, 1.—Francisco Martinez Perez, 2.—Francisco Martinez Alarcon, 2.—Antonio Lopez Saura, 1.—Pedro Martinez Córdoba, 1.—José Martinez Lopez, 2.—José Castillo Albarquerque, 2.—Francisco Aliaga Alguacil, 1.—José Fructuoso Garcia, 1.—Antonio Fructuoso Ballester, 1.—Antonio Riquelme, 1.—José Riquelme, 1.—José Novarro, 2.—José Ayuso Cánovas,

